

Supl.

Domingo 22 de Noviembre de 1998 LA PRENSA / 3

Notas dominicales:

Un diario, una ciudad y un amigo

- La apasionante historia de Curicó.

He leído de un trío al libro "Un diario, una ciudad" que el escritor, filólogo y periodista Oscar Ramírez Muñoz ha elaborado seleccionando entre las miles de páginas existentes en Curicó, aquellas más interesantes publicadas por el diario "La Prensa" durante casi un siglo de existencia.

La selección de noticias periodísticas sobre el nacimiento de la ciudad resaltan fascinantes para un curicano antiguo, como el que escribió.

Las noticia seleccionadas en este libro (publicado por la Editorial de la Universidad de Talca) se refieren a los más variados aspectos del desarrollo de la comunidad. Mención tienen que ver con los progresos fructíferos desde los más modestos como la instalación de luminarias o la construcción de veredas y pasajes, hasta los más complejos de redes de agua potable, de alcantarillado, de teléfonos o con

UN DIARIO UNA CIUDAD

Oscar Ramírez Muñoz



En la Plaza de Armas en 1900.



Oscar Ramírez Muñoz

terras, Viña, Guevara, Díaz, etc.

Dentro de la sociabilidad y la vida social, uno de los temas más interesantes es el de las diversiones y espectáculos. Desde esa memorable fiesta de toros efectuada en el Cúrcel del 1900, hasta la inauguración plástico de 1902, pasando por el baile no autorizado que algunas jóvenes e ingresos se dieron al anochecer en la plaza frente a

este la gloriosa celebración palmaria de la Plaza de Armas en 1900, la inauguración del monumento a Luis Cruz en 1902, la instalación del obelisco dedicado a los caídos de la Plaza, la bendición de la imagen de la Virgen en el Cerro Concepción en 1902, etc.

A medida que avanzan en el tiempo, el libro "Un diario, una ciudad" me hacen recordar vivir los años de infancia y adolescencia que viví en Curicó, estudiando sucesivamente en el Instituto San Martín de los Hermanos

Misioneros regidos entonces por el monje italiano Hermann António y luego en el Justo José de Monasterio regido por el gran Padre don Benito León y donde justamente fui uno de los primeros de curso con el autor del libro que comentaba.

En ese tiempo, era director de La Prensa de Curicó el periodista Amadeo Muñoz Poco, a quien mis padres nos querían admiración por su fino

Un diario, una ciudad y un amigo [artículo] Hernán Godoy Urzúa.

Libros y documentos

AUTORÍA

Godoy, Hernán, 1920-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un diario, una ciudad y un amigo [artículo] Hernán Godoy Urzúa. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)